

L'enfant

Il est là ,devant la porte ouverte, jambes écartées, les pieds cloués au sol, ses bras sont tombés le long du corps car il veut voir. Pour le moment, tout est brouillé, il ne fallait pas ouvrir la porte, il l'a fait, que va-t-il se passer maintenant ? Il avait promis d'écouter, il ne peut pas revenir en arrière. Il a vu . Plus rien ne sera comme avant, il ne sera plus celui qui ne sait pas. Pourtant, il était bien entouré des siens dans la grande pièce, là où tout le monde mange et dort. Chaque jour, tous lui ramenait quelque chose de l'extérieur : un oiseau tombé du nid,des fraises sauvages, des pierres qui brillent... une fois, même un objet en métal, rond, avec quelque chose de gravé dessus, des signes. Ils avaient dit que c'était un sou.

Maintenant il est là, dehors, c'est vaste, et beaucoup de choses lui arrivent du dehors, des choses qu'il ne connaît pas. Il ne sait pas encore.